

おみわ

PTA芸術鑑賞会



2024.10.19
劇団四季の『ウィキッド』をPTA行事として鑑賞しました。圧倒的な演技力と舞台演出は、期待以上でした。そして、ストーリーの深さやキャラクターの成長に感動しました。友情や正義についてのメッセージは、子どもたちにもぜひ伝えたいテーマです。観劇を通じて、感動を共有できたことは素晴らしい経験となりました。

教養講座



2024.6.29
教養講座「まが玉づくりと拓本体験」
やわらかい石をけずってまが玉を作ります。地域の小学生も好きな形になるように一生懸命にけずっていました。



2024.7.27
教養講座「雅楽ってなんだろう？」
雅楽の歴史や楽器紹介の講義の後、受講者にも「龍笛」を体験してもらいましたが、すぐに音が出る楽器ではなくなかなか難しいようでした。



部活紹介

軽音フォーク部



2024.9.29
南海難波駅前のなんば広場で「ミナミ学生音楽祭」に出演しました。大勢のお客さんに向けて3曲を披露しました。



水球部



日々の活動や大会結果などのブログを随時更新しています。今後とも応援よろしくお願いします!! (2024.9.14~15 大阪新人戦 2位)

国際交流 and ホームステイ



2024.7.11~14
Welcome Kamiak High School
アメリカのシアトルから留学生が今宮高校に来られました。公立高校ですが国際交流ができるのはとても素晴らしい事で、我が家も一人留学生を迎え入れることができました。日本語も上手に話して留学体験を重ねている子だったのでこちらも安心して対応できました。衣食住を共にすることは、家族にとっても良い刺激になりました。 PTA 広報 母



寝室で飼っている文鳥と遊びました。

海遊館へ行きました。



編集後記

2学期もたくさんの学校行事、PTA活動、地域活動などが開催されました。1年生は初めての今高祭大いに盛り上がったことでしょう。2年生は今年度より修学旅行の行き先と時期を変更し、沖縄の文化や自然、人の温かさに触れる良い思い出ができましたね。3年生は高校での学校行事が終了し、進路に向けて思い悩んでいるところでしょう。応援しています！今宮PTA新聞を通じて子ども達の学校生活、PTA活動に興味を持っていただくと嬉しく思います。次回は2月発行予定です。



総合28期一同、楽しみにしていた修学旅行が無事に終わりました！
中学時代はコロナ禍の中で修学旅行に行けなかった学校もありましたが、今回は久々の学年全員での宿泊行事でした。お世話になった先生方、沖縄の皆さま方に改めて御礼申し上げます。
修学旅行の詳細は修学旅行ブログや校長ブログも是非ご覧下さい。
2年生広報委員

沖縄修学旅行

2024年10月8日~11日



3年選択ダンス



1.2年ダンス部

有志ダンス

3年ダンス部

100名の幼稚園の園児たちを
むかえてのオープニング



3年模擬店



1-5



1-6



2-1



2-5



2-2



1-4



1-1



2-4



2-6



2-3



1年



1-2



美術部



ラスタ文芸部



能楽部



演劇部



軽音フォーク部



茶道部



軽音エレキ部



放送部



吹奏楽部



3-4



3-4



3-5



Love THIS



料理同好会



もうひとつの現代社会



HL音楽



PTA&自彊会
今年も参加



共生推進教室
ソレイユ



Water Boys 水球部
お客さんを巻き込んで
大盛り上がり!

1日目は仮装する生徒たちで華やかに、
2日目は受験希望の中学生や保護者など
たくさんの人出になりました。
今年は2,000人を超える来校者で
とても賑わった2日間でした。